

« LE RWANDA ET NOUS »,

RETOUR SUR UN VOYAGE AU RWANDA 30 ANS APRÈS LE GÉNOCIDE.

**LE MERCREDI 21 MAI 2025
AU CINEMA CGR DE RODEZ**

A l'invitation de la Ligue des Droits de l'Homme, section de Rodez.

En présence de :

Fabien Théofilakis, historien, Maître de conférences à l'Université Paris 1 Panthéon Sorbonne.

- **20 HEURES :**

Vernissage de l'exposition « Le Rwanda et nous »,

Retour sur un voyage au Rwanda, une expérience mémorielle vécue par des étudiants des Universités de la Sorbonne (Paris) et de Viadrina (Francfort s/ Oder), trente ans après le génocide.

- **20 HEURES 30 :**

**Projection du film documentaire « Une des mille collines »,
de Bernard Bellefroid,
Suivie d'une conférence-débat de Fabien Théofilakis.**